

CULTURA | Patronatos

El XX aniversario del Patronato Alcalá-Zamora centrará el VII Congreso sobre Republicanismo

Se celebrará del 12 al 14 de diciembre, con unos contenidos más amplios para dar una mayor participación a la hora de enviar comunicaciones

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 16 de abril de 2013 - 10:08



La conmemoración del XX aniversario de la creación del Patronato Municipal Niceto Alcalá-Zamora y Torres centrará la séptima edición del Congreso sobre Republicanismo, que con unos contenidos más amplios que en ediciones anteriores, se celebrará del 12 al 14 de diciembre del presente año.

Así se adelantó en el acto de presentación de las actas del VI congreso, editadas por la Diputación de Córdoba, donde participaron Francisco Durán, vocal de gestión; José Luis Casas, miembro del Comité Científico; y Miguel Forcada, presidente del Área de Cultura.

Como señaló a *Priego Digital* Francisco Durán, los congresos son junto a la publicación de la obra completa de Alcalá-Zamora, uno de los grandes objetivos del patronato, siendo un evento muy consolidado, que convierte a Priego en centro del estudio del republicanismo en España.

Para la próxima edición, Durán adelantó que se han ampliado los temas sobre el que éste girará, abordando la cultura, la política y la ideología del republicanismo, con el objetivo de dar mayor participación a la hora de recibir comunicaciones y hacer un congreso de gran calidad, a pesar de los recortes económicos que deberá sufrir.

En este sentido y como plato fuerte del congreso, será la elaboración de un estudio historiográfico de la labor que se ha venido haciendo desde el patronato, en estos primeros veinte años de vida, plasmándose en una ponencia que dentro del mismo pronunciarán el propio Francisco Durán y José Luis Casas, acompañada de la edición de un DVD y una exposición centrada en este vigésimo aniversario.

En cuanto al desarrollo del VI congreso, José Luis Casas realizó un recorrido por las ponencias, mesas redondas, comunicaciones y actividades que se llevaron a cabo durante su celebración, señalando que las actas son una excelente aportación a la comunidad científica.

Sobre la próxima edición, Casas enfatizó en dar una mayor participación por la ampliación de temas que se abordarán en el congreso, añadiendo que en los próximos meses se irán cerrando los ponentes y las actividades del mismo, enfatizando en la labor desarrollada por el patronato en estos veinte años de historia y su aportación a la localidad.

Finalmente Miguel Forcada subrayó el gran número de actividades generadas por el patronato, centradas en la figura de Alcalá-Zamora, máxime en una época marcada por la actual situación económica, sin que decaiga su actividad.

El presidente del Área de Cultura señaló igualmente que el patronato es una institución viva, y fruto de ello es el anuncio del VII congreso, destacando además que la casa museo de Alcalá-Zamora es uno de los museos locales que mayor visitas recibe, poniendo como ejemplo que el pasado sábado, fueron alrededor de 150 personas, las que visitaron la casa del que fuese presidente de la II República Española.